
 
 
Allerlei Uberaschungen aus der Fröhlichen Werkstatt 
Personliche Jahresruckblick der NMZ Phonokritiker 12/2021 
 
Grössen einer neuen Zeit 
[…] 

“Und dann ist da die Griechin Smaro Gregoriadou, die der Gitarre ganz neue Dimensionen 

eröffnet. Nie war der Klang so tragfähig, die Phrasierung so gesanglich, die Polyphonie so 

plastisch wie hier, was sowohl an den revolutionären Neuerungen im Instrumentenbau als auch 

an ihrer glasklar und lebenssprühend alle Details einem organischen Ganzen eingliedernden Spiel 

liegt: sei es Bach, Brittens Nocturnal nach Dowland oder Unbekanntes von Gubaidulina und 

Jacques Hetu, hier gibt es eine Perspective für die klassische Gitarre, auf die wir nicht zu hoffen 

gewagt hätten (Delos Music). Soviel zu den Grossen einer neuen Zeit...” 

Christoph Schlüren 

 

 

All kinds of surprises from the Joyful Workshop 
NMZ Annual Critics’ Choice 12/2021 
 
The Great of a New Era 
[…] 
“And then there is the Greek Smaro Gregoriadou, who opens up completely new dimensions for 

the guitar. The sound has never been so solid, the phrasing so cantabile, the polyphony so vivid 

as here, which is due both to the revolutionary innovations in instrument construction and to 

their crystal-clear and lively playing that integrates all the details into an organic whole: be it 

Bach, Britten's Nocturnal on Dowland, or unknown [works] by Gubaidulina and Jacques Hétu, 

here is a perspective for the classical guitar that we hadn't dared hope for (Delos Music). So much 

for the greats of a new era...”  

Christoph Schlüren 



 

 
 


